

Liberté

Description

Romains 8:1-8

Je me souviens de mes premières leçons de piano quand j'étais petite à la maternelle, marchant jusqu'à la porte d'entrée de la maison de mon professeur, assise devant son énorme piano. Pendant des années, de l'école primaire à l'université, j'ai pris des cours chaque année. Il y avait beaucoup de musique, tellement de leçons, des récitals annuels, des offertoires dans l'église des enfants et la « grande » église. Je suis devenu assez doué pour la lecture vue de la musique.

C'est que lorsqu'un de mes professeurs d'université m'a parlé de la différence entre jouer correctement la musique et jouer musicalement que j'ai finalement compris un aspect du métier de pianiste que je n'avais pas encore embrassé. Quelqu'un peut jouer un morceau de musique tout fait « correctement », sans tache, et passer à côté de l'essentiel de la musique. Lorsque cette personne embrasse la musique et joue avec émotion et intégrité, alors cette personne joue musicalement.

Nous pouvons vivre une vie « propre », en marchant prudemment pour ne pas faire d'erreurs. Pourtant, nous pouvons encore passer à côté de l'essentiel de la vie que Dieu nous appelle à vivre. Dieu savait que nous ne pouvons pas vivre comme il le veut, sans la puissance de l'Esprit et l'amour du Christ. C'est pourquoi nous avons reçu le don de l'Esprit.

Auteur : Stefanie Hendrickson

date créée

2025/05/08